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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年１２月定例会  

 

１番 杉 本 保 喜 議員 

１ 防災体制について 

(1) 「２９年度山陽小野田市防災訓練」が実施されて、その成果と改善点

を聞く。 

(2) 民間に対する災害時支援協定の現状と今後の連携等の維持向上策はど

うか。 

(3) 庁内の防災組織の強化と民間組織の連携体制の強化策はどうか。 

(4) 山陽小野田市災害情報管理システムは、緊急事態に対応できる状況に

あるのか。 

２ 小野田駅前地区再生整備について 

(1) 本計画の進捗状況を問う。 

(2) 南北自由通路は、地域での南北の交流、利便性の向上において重要で

あるが、防災上でも重要なものと考えるが、どうか。 

３ 観光・交流の振興について 

(1) 第２次総合計画において、観光アクションプランの行程は、どのよう

に生かされるのか。 

(2) おもてなしサポーターをはじめ、市民の活動が本施策にどのように反

映されるのか。 

 

２番 伊 場   勇 議員 

１ コンパクトシティ計画について 

  進捗状況について 

２ シティセールスについて 

(1) 商工団体、地域の有志団体との関わり合いの考え方と現状について 

(2) 来年度からできるであろうＳＮＳ対応部署について 

(3) 地域おこし協力隊の活用手段と募集方法について 

 

３番 河 﨑 平 男 議員 

１ 本市のまちづくりについて 

(1) 実施計画等の事務事業の位置付けについて問う。 
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  企画課のみの評価だけでなく、副市長、部長等に評価点を加点すべき

ではないか。 

(2) 本市のまちづくりの特徴を出すためにも、第二次総合計画における基

本目標ごとの考えを問う。 

(3) 都市間競争に勝つための本市の重点プロジェクトについて問う。 

(4) 企業誘致をどう考えるか。 

(5) 食育と地産地消の推進について問う。 

２ 埴生地域のまちづくりについて 

(1) 前場川護岸工事の進捗状況について問う。 

(2) 公共施設再編に伴い、埴生地区複合施設への緊急通報等の設置の考え

を問う。 

(3) 埴生小中一体型施設の通学路や木材利活用等について問う。 

(4) 埴生小学校跡地の利活用はどのように考えているのか。 

(5) 花の海と青年の家の相互利活用について問う。 

(6) 市民病院への通院と、また、埴生地域には医療機関が皆無状態であり、

診療所の設置について問う。 

 

４番 中 村 博 行 議員 

１ いじめ対策について 

(1) 市内小中学校のいじめの実態について現況を問う。 

(2) 「いじめ防止対策推進法」制定以降、本市の取組はどのように強化さ

れたか。また、その効果はどうか。 

(3) 不登校の児童生徒の現況と個々への対応は十分な配慮はなされている

か。 

(4) きめ細かな対応が求められる中、教員の負担増をどう捉えているか。 

２ 農業政策について 

(1) 川東地区のほ場整備についての現状と今後の見通しを問う。 

(2) 鳥獣被害についての対策や助成事業の周知は十分なされているか。 

(3) 狭間川の内水排除事業の進捗状況を問う。 

３ 公立保育所再編計画について 

(1) 計画の進捗状況について問う。 

(2) 廃止・統合される地域の合意形成はどうか。 

４ 障害者支援について 

(1) 福祉タクシー券について柔軟な対応はできないか。 

(2) スーパーなど民間施設での障害者優先駐車スペースについて条例等に

より規制を設けてはどうか。 
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５番 長谷川 知 司 議員 

１ 公共施設の耐震化について 

(1) 各施設の耐震化実施計画を聞く。 

(2) 特に市民館、市庁舎の実施内容を聞く。 

(3) 工事期間の機能代替やその周知などを聞く。 

 ２ 高齢化社会への対処について 

(1) 地域の中で、安心して老後を過ごせるための施策を聞く。 

(2) 農業従事者の高齢化に対する施策を聞く。 

３ 大学のあるまちづくりについて 

(1) 薬学部を含む大学の経済効果と市内の割合を聞く。 

(2) 交通拠点の厚狭駅、小野田駅等と大学との公共交通の整備方針と進捗

状況を聞く。 

(3) 大学周辺の環境整備の誘導施策等を聞く。 

 

６番 矢 田 松 夫 議員 

１ 安心して住み続けられる住宅政策について 

  埴生漁民アパート入居者に対する明渡し通知を撤回すべきではないか。 

 ２ 出合地区のまちづくりについて 

荒廃した萩原団地の再生について 

 

７番 河 野 朋 子 議員 

１ 子育て支援について 

(1) 山陽小野田市子ども・子育て支援事業計画の点検、評価はどのように

しているか。また計画の見直しはどうか。 

(2) 子育て総合支援センターの機能と今後のスケジュールはどうか。 

 ２ 行政改革大綱について 

(1) 第１次総合計画に基づく行政改革大綱及びアクションプランの検証は

どうか。 

(2) 第２次総合計画に基づく行政改革大綱の策定スケジュールと体制はど

うか。 

 

８番 山 田 伸 幸 議員 

１ 宇宙状況監視用レーダー配置について 

(1) 防衛省は迷惑施設としての位置付けを持っていないが、本市はレーダ

ー監視施設を迷惑施設と考えるか。 



4 

 

(2) 県内で進む軍事関係施設の増強をどのように捉えているのか。 

(3) 市長は埴生地区での説明会をもって、市民に対する説明責任は果たさ

れたと考えているのか。 

２ デマンド交通とバス路線について 

(1) デマンド交通の拡大について、市の取組と市長の基本的な考えはどう

か。 

(2) 市民にとって便利な公共交通の実現について 

３ 国民健康保険の単一県化に関する諸問題について 

(1) 山口県から示された保険料の評価について 

(2) 基金の活用について 

(3) 行政処分の今後について 

４ 叶松一丁目地内にある建築住宅課所管の水道管について 

(1) 担当課による水道管の管理について 

(2) 水道事業への移管について 

 

９番 笹 木 慶 之 議員 

１ 学校と地域の目指すべき連携・協働の推進について 

  学校と保護者や地域住民がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反

映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域

とともにある学校づくり」を目指し、コミュニティ・スクールの推進に取

り組んでいる。 

(1) 地域とともにある学校への転換、子供も大人も学び合い育ち合う教育

体制の構築及び学校を核とした地域づくりの推進について取組の現状と

課題について伺う。 

(2) 今後の在り方と推進方策について伺う。 

 ２ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) 市国民保護計画に基づく取組の現状について伺う。 

(2) 有害鳥獣対策の現状と対策について伺う。 

 

１０番 藤 岡 修 美 議員 

１ スポーツによるまちづくりの推進について 

(1) 「おいでませ！山口国体・山口大会」の本市における「観る・支える」

というスポーツの観点からの検証について 

(2) 「ねんりんピック おいでませ！山口２０１５」の本市における「観る・

支える」というスポーツの観点からの検証について 

(3) 「２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会」に向けた
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「東京２０２０参画プログラム」への取組について 

(4) 「山陽小野田市スポーツによるまちづくり推進計画」における「する・

観る・支える」というスポーツの観点からの検証について。また、第二

次総合計画との関係について 

２ 明治１５０年記念事業への参画について 

山口県では、平成３０年に明治改元から１５０年を迎えるに当たり、「明

治１５０年記念事業山口県推進協議会」を設置し、いろいろな事業に取り

組んでいるが、本市の参画状況について 

３ 歴史民俗資料館の企画展について 

歴史文化資源は、地域の個性を活かした魅力的なまちづくりに必要であ

る。歴史民俗資料館では優れた企画展が開催されるが入場者が少ない。他

のイベントと組み合わせるなどまちづくりに活かす方策は考えられない

か。 

 

１１番 吉 永 美 子 議員 

１ シティセールスについて 

(1) 手法をどのように考えているのか。 

(2) 若者の声をどう生かすのか。 

２ スポーツの推進について 

(1) 体育施設の整備・充実について考えを聞く。 

(2) パラサイクリングの支援について、東京オリンピック・パラリンピッ

クに向けての考えを聞く。 

３ 子どもの読書活動について 

(1) 推進状況を聞く。 

(2) 環境整備について考えを聞く。 

４ 運転免許証自主返納支援の拡充について 

６月議会で取り上げたが、その後の進捗状況を聞く。 

 

１２番 岡 山   明 議員 

１ 公営施設の老朽化対策について 

(1) 公営住宅の老朽化対策は進んでいるのか。 

(2) 雇用能力開発支援センターの老朽化対策はどうか。 

(3) 小野田児童館の老朽化対策はどうか。 

２ 障がい者等の駐車場の適正利用について 

(1) 山陽オートレース場、本庁舎の障がい者用駐車場の管理状況はどうか。 

(2) 駐車場の車いす表示における利用者制限はどのようなものか。 
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(3) 駐車場の広さ、スペースに問題はないか。 

(4) 駐車ラインをダブル表示（２本）にする考えはどうか。 

３ 選挙における投票について 

(1) 期日前投票における動向はどうか。 

(2) 期日前投票所について、問題点はないのか。 

(3) 大型ショッピングセンターでの新規開設の有無はどうか。 

(4) 期日前投票宣誓書の運用についてはどうか。 

(5) ポスター掲示板の見直しはどうか。 

 

１３番 森 山 喜 久 議員 

１ 職員のワークライフバランスについて 

(1) 職員の健康管理、職場の点検、メンタルヘルス（心のケア）対策につ

いて 

(2) 業務量に見合った適正な人員配置、業務内容に適した人材配置につい

て 

２ 子育て環境の充実について 

(1) 保育園や児童クラブでの待機児童の実態について 

(2) 保育園、児童クラブにおける地域間格差の状況と環境整備（耐震化、

洋式トイレ、空調設備）の状況、運営時間について 

３ 教育環境の整備 

(1) 小中学校の老朽化対策について 

(2) 小中学校の環境整備（洋式トイレ、空調設備）の状況について 

 


